山交バス株式会社

社員の新型コロナウイルス感染について

当社社員が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。 詳細は下記の通りです。

記

1 社員

バスガイド 1名

当社 山形営業所(山形市清住町 1-1-20) 勤務

2 陽性が確認された経緯

当該社員は、7月13日(水)に発熱の症状があり検査を受けたところ、翌日14日(木)に「陽性」であることが確認されました。

3 対 応

- ① 当該社員の陽性判明前の最終乗務日は7月7日(木)であり、バスをご利用のお客様は濃厚接触者には該当しないとの判断を受けております。また、濃厚接触と判断される他の社員もおりません。
- ② 通常より、バス運行に関わる全ての社員は不織布マスクの着用や手洗いうがいの徹底、乗務前の検温等、感染症対策を行うとともに、バス運行中の換気や、適宜の車内消毒を実施しております。

4 運行計画について

現在のところ社員の感染発生にともなう当該営業所のバス運行計画の変更はありません。

お客様をはじめ関係者の皆様にはご心配をおかけしますことを深くお詫び申し 上げます。

今後も関係行政機関と連携するとともに、保健所の指導を仰ぎながら、感染拡大 を防止するための対応を行ってまいります。